

Eine kurze Gebrauchsanweisung für Animexx- Die alltäglichen Sorgen des User-seins

Mittlerweile 6 Jahre Animexx-Mitgliedschaft. Eine geht noch...

Von Midnight_Poison

Kapitel 2: Nicknames-Neppnames

Session # 2

Nicknames- Neppnames

Wie schon in Session eins aufgeführt, kann man sich auf dieser Multiseite eigentlich niemals wirklich sicher sein. Man ist immer in Lauerposition, bereit zu schießen, wenn sie es tun, bereit zu kämpfen, wenn es an der Zeit ist, all Zeit bereit sich unter der Bettdecke zu verkriechen und dort den Rest seines Lebens dahin zu vegetieren.

Man ist eigentlich ständig im Stress, man muss den eigenen Steckbrief editieren, erst einmal den Sinn und Zweck dieser Weblogs (diese merkwürdigen Anhängsel, die einen eigentlich in jedem Steckbrief verfolgen und die, wenn man doch mal ehrlich ist, keinem weiteren, Welt vorantreibenden Zeck dienen) verstehen und die GB-Einträge beantworten bzw. um dies tun zu können, erst einmal welche bekommen.

Für viele fast genauso schön wie Fanfickcommentare.

Meist wird freudig drauflos geantwortet und wie so oft harrt man gespannt der Dinge die da kommen- oder auch nicht.

Manch einer wird so von seinen eigenen Gästebucheinträgen erschlagen, dass man sich diese Dinger am liebsten zur Hölle wünschen würde, oder noch schlimmer:

In die lila Fanfic Hölle.

Wieder andere würden ihre Seele verkaufen, für nur einen mickrigen Kommentar.

Heutiges Thema heißt somit:

Gästebucheinträge und Nicknames

Man stelle sich bitte folgende Situation vor:

Man ist zwar kein totaler Animexx-Anfänger mehr, nennen wir "es" jetzt einfach mal einen Fortgeschrittenen.

Also "es" weiß, wo die Fanfic- und Fanartarchive sind und eventuell hat "es" auch

schon seinen eigenen Steckbrief editiert.

Das sei die Ausgangssituation.

Nicht viel, aber in Anbetracht von bestimmt sechsmonatiger, harter Arbeit vor dem PC schon einmal nicht schlecht. Und dann steht man schlagartig, wie die Jungfrau vor dem Kinde, vor dem nächsten Problem, das nach einer Lösung schreit:

Ein GB-Eintrag!

Der erste!

Stille...

Stille...

Panik!

Was tun, was schreibt man, wem schreibt man, darf man privat sein, ist der andere dann pikiert, wie genau heißt er, und soll ich ihm/ihr meine Handynummer geben, wäre er geeigneter Beziehungspartner, ist er mein Typ, ist er überhaupt vom Geschlecht, auf das ich stehe? Usw. usw. (Liste wie so oft beliebig erweiterbar).

Diese Fragen werden (und das in absolut jedem Fall) immer wie ein Hamster auf Speed durch die Gehirne unserer geehrten Mit-User rasen und das unkontrollierbar.

Denn, ob ihr es nun bewusst, oder unbewusst mitbekommt:

Ihr wollt schreiben!

Ihr WOLLT!

Gut, diese Einstellung wird sich, je weiter euer Animexx-Dasein fortgeschritten ist, und vor allen Dingen, der Zähler der GB-Einträge pro Tag um min. 20 Stück angestiegen ist, schlagartig ändern, aber zunächst:

WOLLT IHR!

Ihr wollt genauso, wie man am liebsten all jenen, die einem einen netten Kommentar bei den Fanfics hinterlassen, und somit den erbarmungslos tickenden Zähler hinter diesen Wunderwerken endlich einmal über die magische Zehner-Grenze getrieben haben, einfach nur um den Hals springen.

Wenn sie neben euch sitzen würden, würdet ihr sie erdrücken, erwürgen, totknuddeln.

Soweit so schön.

Man möchte also seine Gefühl kundtun, also schreibt man sie am besten auf.

Schön, was nur, wenn man sich nicht mehr genau an den Nick des Objekts der Begierde (das arme Wesen, dem ihr einen GB-Eintrag hinterlassen wollt) erinnern kann, z.B. wenn man diesen Nick im GB eines Freundes, oder was weiß man sonst wo, gefunden hat und diesem besagten Mit-User nun tatsächlich schreiben will?

Oh ja, wie war das noch? Welcher Buchstabe war vorne, wo war der Bindestrich, was für'n Ding soll das eigentlich darstellen und welcher Sellerie ist gemeint?

Die Tatsache, dass man hier schon die utopischsten Namen gefunden hat, macht es nicht einfacher. Allein die erschreckende Bilanz, wie viele unterschiedliche Schreibweisen allein der Name "Yuki" doch hervorbringen kann:

Mit einem "u", mit zweien, mit "h" in der Mitte, mit "y" am Ende, mit "j" am Anfang, oder alles quer gemischt, mit "c" statt "k", mit "ie", statt "i", mit doppeltem "k", oder doppeltem "c", je nachdem was man mit diesem "Namen" ausdrücken möchte. Es gibt, um es deutlich zu sagen VERDAMMT viele Möglichkeiten nur diesen EINEN Namen zu schreiben.

Also es ist wirklich nicht ratsam, es sei denn man leidet an akuten Schlafproblemen, alle einem in den Sinn kommenden Versionen dieses Namens einfach einmal auszuprobieren, sozusagen auf gut Glück, wird schon schief gehen. Ihr könnt natürlich wirklich einmal Glück haben, nach dem Motto "Ein Bilder User findet auch mal eine Seite", aber in 99 von 100 Fällen, habt ihr ein unaussprechliches Pech!

Denn in diesen 99 Fällen wird mit extrem hoher Wahrscheinlichkeit folgendes passieren:

Man verbringt Tage, Woche, Monate, JAHRE vor dem Bildschirm, ohne, dass auch nur irgendetwas positives geschieht, außer dass eine Mutter besorgt durch die Tür schielt und dem merkwürdig gemurmelten Wörtern: "Yuki, Yukie, Juki, Jukki, Yuuki, Juuki", lauscht.

Oder aber b):

Du findest etwas!

Weiß Gott, Heureka, Halleluja, du hast etwas gefunden! Nach zahllosen Nächten vor dem PC und mit totalitärem Frischluftentzug hast du etwas zu Tage gefördert!

Ein Silberstreifen am Horizont, ein Licht am Ende des schrecklich langen, erdrückenden Lilas, das Paradies, Elyision, man möchte einfach heulen vor Glück.

Denkste!

Ätsch, nein, so einfach geht's ja nun nicht!

Angenommen man schafft es tatsächlich eine einigermaßen aussprechbare Version des gewünschten Namens zu erfinden (bleiben wir einfach bei Yuki, da dieser Name wirklich mehrere Dutzend Versionen zu Tage bringen kann) kannst du noch immer sehr arg auf die Nase fallen, und zwar so arg, dass es blutet!

Denn:

Du schreibst einer völlig falschen Person deine intimsten Geheimnisse ins GB, per ENS, per Postkarte, Einschreiben, oder sonst etwas. Denn wieder einmal hat man ein "u" zuwenig, eines zuviel, einen Buchstabendreher, oder ist einfach versehentlich vor Müdigkeit vornüber auf die Tastatur gekippt und die Stirn hat irgendetwas für dich entschieden.

DANN hat man ein Problem. Wenn einem nämlich ein aufgebrachteter Mit-User

a) schreibt, dass du ihn nicht belästigen sollst.

b) schreibt, dass du seine/n Freund/Freundin nicht belästigen sollst.

c) schreibt, dass er dann morgen bei dir auf der Matte stehen wird, da du ihm ja in der Annahme er sei ein anderer, deine ganz privaten Privatsachen anvertraut hast.

d) dass er die Hochzeit schon geplant sei, Flitterwochen ebenfalls schon gebucht sind und die Namen der fünf Kinder stehen auch schon fest.

Oder es geschieht:

Nichts. Rein gar nichts, völlige Ignoranz (in Anbetracht der Alternativlösungen wohl noch die humanste Lösung).

Für viele Mit-User nur schwer zu verkraften, beinah so schlimm wie Magen-Darm-Grippe, oder Verstopfung.

Aber dennoch:

Sollte man es tatsächlich geschafft haben den Namen seiner Wahl einzugeben, und man sich wirklich sicher sein kann, Yuki mit einem und nicht mit zwei "u" zu schreiben, kann dieses GB-Zeug doch eine ganz nette Sache sein.

Betonung noch immer auf KANN!

Also liebe Mit-Userinnen und Mit-User:

Mein Aufruf.

Wir brauchen ein Animexx-Deutsch/Deutsch-Animexx (und ein "Die gebräuchlichsten Nick-Names, mit und ohne "u")Wörterbuch!

Fy